

4. サーキット参観について

-一生懸命 元気で走る姿が見られて良かったです。

暑い中先生方もたくさん声かけて下さり、早くに取組む子供たちの姿がとても印象的でした。

サーキット終了後、普段ではなかなか片づけをしない娘が、すぐにコーンを持ち片づけている姿が見れ園では珍しく感動していることを喜んでいました。

5. 幼稚園に対し

ア 先生方に一言！ 応援の言葉、改善の言葉 その一言で先生がスキルアップ。

担任の先生は娘の娘の所でたくさん見つけてほめて下さるって

娘も自信がついてきました。入園前は絵や文字を書くのが苦手で家で作るほどんじやうすが、たっとうが、幼稚園でたくさんほめてもらえて自信がついたのが最近です。自分が書きたいと思って色々書いてます。書く楽しさを教えて下さって本当に感謝です。私がうな生徒のことがで幼稚園が大好きで家でも人形を使つて

イ 幼稚園への希望(ソフト面・ハード面・その他) 先生のまわんこして出席だと、たり歌をうたったり、EJCクラスを復活が願いします。英語の授業のまわんこして遊んでいます。毎日楽しく遊せるように運営して下さい。先生方親も子供もEJCを通して新しいことに本当に感謝しています。

友だちもたくさんきて充実したLotusの1年間を過ごすことができました。

ウ 津久井幼稚園のコロナ対策について

アルコール消毒や光触媒のコーティングなど様々な対策を取って下さっていますので安心して登園でやることができます。本当にありがとうございます。

4. サーキット参観について

母親の参観が嬉しいようで、ずっとこちらを向いて手を振り続けていました。

マラソンも歌も、サーキットも一生懸命にやつていて成長を感じました。

とにかくニコニコしていたのが印象的でした。子どもにとって参観は大きな歴史となつたことと思います。

6. 幼稚園に対し

ア 先生方に一言！ 応援の言葉、改善の言葉 その一言で先生がスキルアップ。

沢山の子供も走っている中、1人1人をよく見て下さっていつもありがとうございます。

登園を嫌がって泣いていた時も気にかけて頑張ってよく連絡して下さいました。

何事にも一生懸命に取り組めるようになったのも、園での先生方の

日々の保育のお陰です。これからも園生活もとても楽しめています。

ウ 津久井幼稚園のコロナ対策について

バスや教室の空気清浄などとても対策して下さっていると感じます。

安心して通園させられます。参観なども分散して頑張って、先生方の

負担も少ないと思ひますか、本当にありがとうございます。

4. サーキット参観について

初めてのマラソン参観は迫力がありましたが、子供達の息づかいがよく聞こえ、やはり生で見ることができて良かったです。開催していくべき、ありがとうございました。

6. 幼稚園に対し

ア 先生方に一言！ 応援の言葉、改善の言葉 その一言で先生がスキルアップ。

- いつも感謝です。コロナで行事等の予定が沢められない中、最大限の対応をして下さい、ありがとうございました。
- 担任の先生が、息子にやさしく対応して下されましたが、私が、园、お時や落ち込んだ時に息子から私に返ってきて、感動しました。

ウ 津久井幼稚園のコロナ対策について

ソフト、ハード面ともにじゅうぶんだと思っています。
(対策をしきりて、逆に子供達の免疫力や抵抗力が弱まるところ)
懸念しています。

4. サーキット参観について

初めてサーキットを見て、子供たちが一生懸命走っている姿に圧倒され、とてもたくましく感じました。踊りと歌はとてもかわいい、いつも家で踊っていて、「これが！」と楽しみながら見ています。クラスごとに帽子の色が違うのもわかりやすくて良かったです。

6. 幼稚園に対し

ア 先生方に一言！ 応援の言葉、改善の言葉 その一言で先生がスキルアップ。

毎日本當にありがとうございます。入園してから毎日のように担任の先生の名前が出てきていて、先生のことを大好きで信頼しているのを感じています。電話で園での本業を聞いてるのが毎回楽しく、娘の成長や新たな一面を知ることが嬉しいです。担任の先生以外の名前も最近話に出てくるようになり、「この人の先生が娘のことを見てくださっていると知りました」。先生には感謝しかありません！

イ 幼稚園への希望(ソフト面・ハード面・その他)

週1日でも、全員で給食の日があれば嬉しいです。

ウ 津久井幼稚園のコロナ対策について

(他の園では1日でスクミしているところもあると聞きましたが、これから季節、熱中症も心配なので、今のままが良いと感じています。
(横須賀市が現在のよう「よ状況であれば」)

Linden・Lotus・Chicks Penguin 組 該當に○

1. 新入園児の方へ

ア 入園前・入園後のお子様の様子

3月まで保育園へ通っておりましたが、个体験入園での樂しかった経験で、「4月から幼稚園樂しみ~」とても嬉しいように毎日言っていました。

実際に通園し始めて、朝は「緊張するんだ~」と言いつながらも、帰宅すると「お石川場で遊んだよ!」など園での樂しかった本、年子を沢山お話ししてくれ、「しきりに慣れてくれていると感じています。

イ 不便・不信を感じた事（入園前に、入園後）

親自身、初めての幼稚園でしたので、送迎の事が見ること等、色々と不慣れでしてアドバイスの不満や連絡にも慣れておりず、先生方にご迷惑をおかけしていました。その都度、優しく教えてくださり、丁寧に対応してくださって感謝しています。

ウ 入園式のご感想

9月に入る頃から、沢山の先生方が声をかけてくださり娘もさほど緊張せずに参加できました。3クラス毎に分散であった事も良かったです。

広い園庭で写真を撮る事が出来たことも娘が嬉しそうで良かったです。

入園式でいただいたいお守りは、入園式後も大切そうに持っていました。ありがとうございました。

2. 5/15 母の日プレゼント参観について

ア プレゼントについて。お子様の様子等。

照れながらも、自分の使ったものをプレゼントするという事がとても嬉しいでした。

自室へ帰り、リビングの目につく場所に、似顔絵とメダルを飾るとそれを眺めながら喜びながらお話ししていました。

イ 職員の対応でお気づきになられたこと。

参観が始まる前から、歌やダンスで子供達を盛り上げてくれてとても楽しかったです。

先生が「メダルは4月に描いたものです。似顔絵（参観中に描いてくれたもの）とヒベでみて下さい」と教えてくださり、改めて成長を感じることができました。

ウ 不便を感じた事

牛乳にナシ

Linden • Lotus • Chicks • Penguin 組 該當に○

1. 新入園児の方へ

ア 入園前・入園後のお子様の様子

入園前から、幼稚園で楽しみにしていました。

入園後、親と一緒に行動しないことを理解し、さみしいと言つたことはあります。しかし、先生とお友達と過ごせることが楽しいようで、帰宅後は

1 不便・不信を感じた事（入園前に、入園後）

嬉しいうに話してくれます。

X-1レジの連絡が短文なので、少しひかへりといふことがありまし。

ウ 入園式のご感想

このような状況下で「いかが、先生方が工夫して入園式をつくってください」といふ
伝わり思ひ出に残る1日になりました。かわいい写真スペースがあり、
園バスと写真が撮れることも大変嬉しそうでした。式への出席には親しい人がいたが、
外で（園庭）家族3人で写真が撮れたのも良かったのです。

2. 5/15 母の日プレゼント参観について

ア プレゼントについて。お子様の様子等。

參觀

初めて母の日のプレゼントをもら、「ここで感動しました。前日にや島しうに
こしょこしょ話で（初めてのこしょこしょ話だと思います）「明日プレゼントがあるの。ママの顔も
書描くんで」と教えてくれました（笑）先生に内緒と言われていい「このに我慢できなかつ」と
です。初めて教室での参観で、普段の娘子やどのよう^に過ごしていふのかを知れて、私も一
とつも楽しい日でした。
職員の対応でお気づきになられたこと。

お母さんの顔を描いていたとき、1人(人子供達)を褒めて話を聞いていて、娘も嬉しそうにしていました。毎日こうやって子供達のことを教えてくれていました。子供達はいろいろなことを吸収して成長しているんだなーと感じました。

④ 不便を感じた事

特にありますせん

4. サーキット参観について

毎日、娘から「今日は早く走れたよ!」「とび箱できたよ!」など「話は聞いておりましたか?」
実際に参観へ行ってみて、普段の木美子がわざり、決して運動面で優れているとは
言えない娘ですが、日々継続して元気張っている木美子を知る事ができ良かったです。

6. 幼稚園に対し

ア 先生方に一言！ 応援の言葉、改善の言葉 その一言で先生がスキルアップ。

津久井幼稚園のことを持たずあまり知らない私にも、いつも丁寧に笑顔で対応して
くださる先生方に本当に感謝しています。

参観時も、送迎時も、いつも明るい先生方に、こちらも元気をもらっております
コロナ禍で制限がある中でも、先生方のおかげで参観等も行っていただけて
感謝しています。

イ 幼稚園への希望(ソフト面・ハード面・その他)

ウ 津久井幼稚園のコロナ対策について

参観を分散にする等、社会情勢に合わせてきちんと対応されていると思います。